

**Lunes
25
de julio**

**2° de Secundaria
Artes**

*Adaptación festiva a un año de
evolución artística*

Aprendizaje esperado: *transforma los objetos y recursos a su alcance de manera innovadora para darles un uso fuera de lo cotidiano en diversas situaciones ficticias o reales.*

Énfasis: *vivenciar la celebración, la fiesta y el festejo como experiencias artísticas de transformación, y llevar a cabo su registro.*

¿Qué vamos a aprender?

Tus memorias, evidencias, trabajos tareas y recuerdos del ciclo escolar; serán el material de esta última sesión. Lo que más necesitarás es divertirte y disfrutar. ¡¡¡YA BASTA DE TRABAJAR!!!

¿Qué hacemos?

Este año tuviste que aprender muchísimas cosas nuevas a la velocidad luz, tuviste que reinventarte como persona y redescubrir tu manera de aprender. Y no hubiera sido posible sin tu mamá, papá, tíos, abuelos, amigos, maestros, todos tuvieron que aprender sobre todas estas cosas que no siempre vienen en un examen o en un programa educativo.

Desde el arte has aprendido a usar la creación de contenidos artísticos para conocerte más y al mundo que te rodea; has aprendido a honrar la memoria y no sentir miedo de expresar lo que eres y lo que sientes; has aprendido a crear a partir de tu experiencia compartiendo tu sentipensar.

Recuerda también el papel del arte como constructor de cultura. Con él, disfrutaste de los bienes culturales de nuestro país y del mundo, así como la responsabilidad de protegerlos para la posteridad. Aprendiste a ser ciudadana o ciudadano global desde lo individual y lo íntimo, hasta el gran trabajo en colectivo.

El arte sirve para comunicarnos, para forjar identidad y patrimonio. El arte no siempre hay que entenderlo, hay que sentirlo, permitiéndole que despierte tu imaginación y curiosidad por el mundo interno y externo. El arte es a la vez, el alimento y el lenguaje del alma.

Hay mucho que festejar pues todas estas experiencias te han transformado. No eres la misma persona, es tiempo de celebrar todo lo que te pasó, pues ahora eres más fuerte. ¡Es la hora de la fiesta!

Reconocer, recopilar y construir con lo que se fue, lo que tienes y lo que viene, para celebrar la vida a través del arte.

Tienes los recursos y sabes cómo organizar y construir una buena fiesta; aplícalo todo, mezcla música, imágenes, sonidos extraños, haz invitaciones. Cocina, disfruta del convivir, aunque sea con pocas personas, lo importante es festejar.

Recopila todo, dale significado a esos momentos con tu música favorita, piensa en esta gran fiesta y como la quieres recordar. Construye evidencias artísticas de este momento y cómo lo viviste. Puedes hacer un registro fotográfico, dibujar una historieta del festejo o un cuento o con cualquier otro recurso artístico que desees.

¿Qué es lo que más festejas en lo individual y con tu comunidad?, ¿cómo son tus fiestas?, ¿cómo te gustaría que fueran?

Es importante recuperar la sensación de celebrar, aunque estés en situaciones especiales, como la de este ciclo. Festejar es un momento para detenerte, es un tiempo para contemplar y reflexionar. Es un tiempo que indica que todo volverá a comenzar.

El día y la noche, el invierno y el verano, la siembra y la cosecha, todo es parte de un ciclo que, por lo general, nos lleva a la transformación. Se festeja el fin de la guerra, la caída de los dientes, los nacimientos, etc.; no olvides nunca lo importante que es festejar.

¡Hasta el próximo ciclo escolar!

Estimada y Estimado Estudiante:

Con esta clase se concluye el ciclo escolar 2020-2021, el cual, en su mayoría, se llevó a cabo a distancia a través de los diversos medios de comunicación, pero, sobre todo, en compañía de tu maestra o maestro y de tu familia.

Fue un año difícil, posiblemente enfrentaste muchas limitaciones y problemas en tu hogar para continuar tu aprendizaje, sin embargo, aún ante la adversidad, tu ánimo te impulsó para seguir adelante, hasta llegar a esta última clase del ciclo escolar.

Recuerda que puedes repasar tus clases, ya sea a través de los apuntes como éste, en el portal de Aprende en casa:

<https://aprendeencasa.sep.gob.mx/site/index>

Estamos muy orgullosos de tu esmero y dedicación. Quisiéramos que compartieras con nosotros tus experiencias, pensamientos, comentarios, dudas e inquietudes a través del correo electrónico:

aprende_en_casa@nube.sep.gob.mx

**¡Muchas felicidades!
Hiciste un buen trabajo**